

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Rejomulyo, pada hari Jum'at tanggal 29 Juni 1990, anak kelima dari lima bersaudara pasangan Bapak Sudarso (Alm) dan Ibu Sutirah. Penulis memulai pendidikan di TK Dharma Wanita Rejomulyo pada tahun 1993. Dilanjutkan ke Sekolah Dasar Negeri 2 Rejomulyo pada tahun 1995 yang ditamatkan pada tahun 2001. Kemudian penulis melanjutkan Sekolah Menengah Pertama pada SMP Trikora yang diselesaikan pada tahun 2004. Kemudian penulis melanjutkan ke Sekolah Menengah Atas SMA Negeri 15 Bandar Lampung yang diselesaikan pada tahun 2007. Pada tahun yang sama, penulis diterima pada jurusan Sejarah Universitas Gadjah Mada (UGM) melalui Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB). Namun karena beberapa alasan, penulis memutuskan untuk mengikuti Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) pada tahun 2009 dan diterima pada Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Lampung.

Saat di bangku kuliah, penulis aktif di beberapa organisasi, baik tingkat fakultas, tingkat universitas maupun tingkat nasional. Pada saat awal menjadi mahasiswa, penulis aktif dalam organisasi LPM Republica di tingkat fakultas, dan UKM English Society (ESo) ditingkat universitas. Tahun kedua, penulis bergabung dengan Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Ilmu Komunikasi UNILA sebagai anggota bidang Fotografi. Di tahun kedua, penulis diamanahkan sebagai Sekretaris Umum HMJ Ilmu Komunikasi Unila.

Pada tahun yang sama, penulis mulai bergabung dengan Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia (IMIKI) dan menjadi anggota Bidang Pengembangan Organisasi IMIKI Wilayah 1 Sumatera. Kemudian pada acara Musyawarah Nasional Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia (Munas IMIKI) pada tahun 2011 di Universitas Ageng Tirtayasa di Serang Banten, penulis diamanahkan untuk menjadi Sekretaris Dewan Perwakilan Anggota Ikatan Mahasiswa Ilmu Komunikasi Indonesia (DPA IMIKI). Penulis mengaplikasikan ilmu di bidang akademis dengan melaksanakan Praktek Kerja Lapangan di PT Medco E&P Indonesia pada Divisi Relations, Departement External Relations and Communications. Penulis juga mengikuti program Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Kampung Kedaton, Kecamatan Kasui, Kabupaten Way Kanan, Lampung.